

Le décorateur Murray Laufer et le dessinateur de costumes François Barbeau seront les principaux exposants du Canada à la Quadriennale de Prague. La Quadriennale qui se tiendra en janvier prochain, est à la fois une exposition, un concours international et un congrès entièrement consacré à la création de décors et de costumes de théâtre et à l'architecture théâtrale.

Le ministère des Affaires extérieures a nommé comme Commissaire général du Canada à cette manifestation M. Yvon Sanche, scénographe au Grand Théâtre de Québec. M. Sanche a choisi comme délégués, outre Messieurs Laufer et Barbeau, M. David Peacock, Directeur du Service du Théâtre au Conseil des Arts du Canada et M. Paul Buissières, Directeur de la section scénographique du Conservatoire d'Art dramatique de Québec. Tous les délégués profiteront de leur passage à Prague pour participer au Congrès de l'Organisation internationale des Scénographes et des Techniciens de Théâtre (O.I.S.T.T.) qui aura lieu au même moment.

Le Canada sera représenté dans chacune des quatre catégories de concours de la Quadriennale soit les décors, les costumes, l'architecture de théâtre et les dessins d'étudiants en scénographie.

L'exposition des décors sera constitué de maquettes et de photographies d'une vingtaine de productions réalisées par Murray Laufer. On y verra,

.../2